

PROMOTION

Obtenez
30\$
de rabais*

sur tout achat de 100\$ et plus.

Get \$30 off*
any purchase of \$100 or more

*Valide du 7 au 18 août 2019

*Available from August 7 to August 18, 2019

Claire France
14 plus

Ce coupon-rabais de 30 \$ est valable du 7 août au 18 août 2019, pour un achat de 100 \$ avant taxes. Le rabais est applicable sur toute marchandise à prix régulier et ne peut être jumelé à toute autre promotion en boutique ou en ligne. Ne peut être utilisé comme dépôt pour une mise de côté, pour l'achat de cartes-cadeaux ou comme crédit sur des achats antérieurs. Ce coupon-rabais est non monnayable. Un seul coupon-rabais par client et par transaction. Achats employés exclus. CLAIRE FRANCE se réserve le droit d'annuler le coupon-rabais en tout temps et peut limiter l'utilisation du coupon-rabais.

The \$30 discount is available from August 7 to August 18, 2019, for purchases of \$100 (before taxes) only. The discount is applicable on regular merchandise and cannot be combined with any other in-store or online promotion. It cannot be used as a deposit for a layaway plan, for purchase of gift cards or as a credit on prior purchases. This coupon has no monetary value. This coupon cannot be used to purchase a gift card. One coupon per client per transaction. Employee purchases excluded. CLAIRE FRANCE reserves the right to cancel or limit the use of the discount at any time.



CP00000011